

# Des Comptes de Bourse NYC gratuits contenant des fonds destinés aux études universitaires et à la formation professionnelle!



**Tous les élèves de « kindergarten », de première et de deuxième année** inscrits dans les écoles publiques de la Ville de New York (y compris les charter schools participantes) peuvent participer au Programme d'Épargne pour les Études Universitaires (Save for College Program) de NYC Kids RISE!<sup>\*</sup> Le revenu ou le statut d'immigration de leur famille n'affectent pas leur admissibilité. Les élèves admissibles sont automatiquement inscrits, sauf si leurs parents ou tuteurs choisissent de ne pas participer.

**Les élèves reçoivent un Compte de Bourse NYC (NYC Scholarship Account) gratuit avec un capital de départ de 100 \$.** Le compte de votre enfant peut croître au fil du temps.<sup>\*\*</sup> Des organisations, des entreprises et des voisins peuvent contribuer de l'argent à des Comptes de Bourse NYC de groupes d'élèves par le biais de bourses communautaires.

L'argent placé sur ces comptes peut être utilisé pour diverses dépenses liées aux études universitaires ou à la formation professionnelle, tels que les frais de scolarité, les frais connexes et les manuels. Pour le Compte de Bourse NYC de votre enfant :

- Il n'est pas nécessaire de déposer d'argent
- Il n'est pas nécessaire de fournir un numéro de sécurité sociale (Social Security Number, SSN), un numéro individuel de contribuable (Individual Taxpayer Identification Number, ITIN), des coordonnées bancaires ou un numéro de carte de crédit



### En savoir plus :

- Discutez avec quelqu'un à l'école de votre enfant
- Contactez la ligne d'assistance téléphonique de NYC Kids RISE au 833-543-7473 pour obtenir des informations dans votre langue
- Envoyez un e-mail à l'adresse [info@nyckidsrise.org](mailto:info@nyckidsrise.org)
- Consultez le site [nyckidsrise.org](http://nyckidsrise.org)

NYC Kids RISE gère le Programme d'Épargne pour les Études Universitaires en partenariat avec les écoles publiques de la Ville de New York (NYC Public Schools) et la Ville de New York.

<sup>\*</sup>Tous les élèves du « kindergarten » à la cinquième année inscrits dans les 39 écoles pilotes du district géographique 30 peuvent participer.

<sup>\*\*</sup>Les parents et tuteurs des élèves du « kindergarten », ainsi que des autres élèves admissibles qui sont nouveaux au Programme d'Épargne pour les Études Universitaires cette année scolaire, pourront activer et consulter le Compte de Bourse NYC de leur enfant à partir de janvier.

# Free NYC Scholarship Accounts with money for college and career training!



**Every kindergarten, first grade, and second grade student** enrolled in NYC public schools, including participating charter schools, can participate in the NYC Kids RISE Save for College Program!\* Family income and immigration status do not affect eligibility. Eligible students are automatically enrolled unless their parents or guardians choose not to participate.

**Students receive a free NYC Scholarship Account with an initial \$100.** There are opportunities to get more money for your child's account over time.\*\* Organizations, businesses, and neighbors can contribute money to groups of students' NYC Scholarship Accounts through Community Scholarships.

Money in this account can be used to pay for a variety of college and career training expenses such as tuition, fees, and textbooks. For your child's NYC Scholarship Account:

- You do not need to deposit money
- You do not need to provide a Social Security Number (SSN), Individual Taxpayer Identification Number (ITIN), bank account, or credit card information



## Learn more:

- Talk to your child's school
- Call the NYC Kids RISE hotline at 833-543-7473 for information in your language
- Email [info@nyckidsrise.org](mailto:info@nyckidsrise.org)
- Visit [nyckidsrise.org](https://nyckidsrise.org)

*NYC Kids RISE manages the Save for College Program in partnership with NYC Public Schools and the City of New York.*

*\*Every kindergarten through fifth-grade student in the 39 pilot schools in geographic District 30 can participate.*

*\*\*Parents and guardians of kindergartners, and other eligible students who are new to the Save for College Program this school year, will be able to activate and view their child's NYC Scholarship Account starting in January.*